
ウクライナに平和が戻ることを祈ります 

　ウクライナの国旗は美しい空の青と、豊かに実った小麦の黄色を表しているそう
です。私は例年この季節に白石町の玉
ねぎ畑と麦畑の写真を撮っていま
す。玉ねぎの収穫に忙しい人たちを
撮りたいと思ってきましたが、今年
は麦だけを撮りました。調べてみま
すと、水田における水稲の後作とし
て作付けされているもので、これは
二条大麦ということのようです。二
条大麦の生産量は佐賀県は全国１位
ということで誇らしいです。ウクラ
イナも世界有数の穀倉地帯で、中東
諸国は大量の小麦を依存しており、非常に戦々恐々としているそうです。ロシア戦
争で一般民間人が殺戮されて、穀物を大量に収奪しているとも報道さてています。
このような不条理が許されて良いのでしょうか。国連があまりにも無力なことに絶
望しています。常任理事国の国々を見て、薄々予測してはいましたが。
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にし歯科だより 
佐賀市開成２丁目１−１３　☎（０９５２）３６−９８５５

令和４年（２０２２年）５月号

　　　院長 
　今年のゴールデン
ウィークを１週間取
れました。今までで
最長の連休になり、
スタッフみんな喜ん
でくれました。天気
も良かったのでみん
な有意義に過ごして
くれただろうと思い
ます。写真はにし歯
科農園で取れたイチ
ゴなんですよ。とっ
ても美味でした。。 

　受付け　本田 
　コロナ禍になって
初めての行動規制の
ないGWですね。い
つまでもコロナに振
り回されるだけでは
なく、うまく付き
合っていくことが大
切ですね。皆様のお
みやげ話を楽しみに
しています。♪

５月４日　ゴールデンウィーク終盤、佐賀市川副をランニングしました。
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世界初　麦の写真展　HAJI HIRANO氏 

　佐賀県立美術館・岡田三郎助アトリエでゴールデンウィーク
の期間中、佐賀の麦の写真展が開催されていました。展示されて
いる写真はどれも美しく、私もこのような写真を撮れるようにな
りたいと感動できるものばかりで、たくさんの良い写真を見せて
いただき感謝・感激でした。佐賀市でプロの写真家として、お仕
事をしてらっしゃるそうで、さらに佐賀の写真に加えて、農業麦
を後押しするような活動を期待してしまいました。

　現在の日本は深刻なデフレーションで、この３０年間国民の所得は伸び
ておらず、各種税金、社会保障負担金で国民負担率は４８％に達し、豊か
な生活は不可能とも思える状況です。コロナ、ロシア戦争と嫌なことばか
りですが、少しでも明るい気持ちになれるようなお手伝いができればとの
気持ちで、ウィズコロナキャンペーンを始めました。私の日頃の診療は何
も変わりませんが、もしご興味があればお問い合わせください。 

本当に良い写真ばかりでした

ウィズコロナキャンペーン
　新型コロナウィルスに感染しないために、私達はこの2年以上の間、様々
なことを我慢してきました。まだまだコロナの脅威は続きますが、少しだけ
明るく頑張っていただくために自費治療の特別キャンペーン価格を設定しま
した。きれいな口元で明るい気分になって頂ければ幸いです。今までと同じ
上質の治療を提供いたします。

陶器の差し歯　通常７万円 6万円

インプラント　通常２７万円 ２５万円

ホワイトニング　通常3 . 5万円 2万円

ジルコニア　通常1 0万円 ８万円

(３本目から５万円）

本数が多くなればさらに値引きシステムがあります。  
コロナが解決するまでの限定価格ですので、この機会にぜひお考えくだ
さい。お悩みのことがありましたら、詳しくご説明いたしますので、お
問い合わせください。

（インプラントオペから上部構造まで全て込み）

（きれいなジルコニア）


